



Musikalischer Leckerbissen in der Bürgerscheune

Andächtig ging es zu in der Gottenheimer Bürgerscheune als am 21. Oktober Daniela Kindilide mit ihrer Panflöte und Katharina Roser auf dem Klavier die Zuhörer in ihren Bann zogen. Gespielt wurden von den Musikerinnen zum Beispiel „Träumerei“ von Robert Schumann, das „Ave Maria“ von Franz Schubert oder El Cóndor Pasa, das wohl jeder schon mal auf einer Panflöte gespielt gehört hat. Mucksmäuschenstill lauschten die Gäste der eindrucksvollen Musik von Panflöte und Klavier und danach gab es viel Applaus. RK/Fotos: privat